



PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021
SEKRETARIAT DIREKTORAT JENDERAL KETAHANAN, PERWILAYAHAN, DAN
AKSES INDUSTRI INTERNASIONAL

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Jonni Afrizon, S.E, M.M
Jabatan : Sekretaris Direktorat Jenderal Ketahanan, Perwilayahan, dan Akses Industri Internasional

Selanjutnya disebut **Pihak Pertama**

Nama : Eko S. A. Cahyanto, S.H., LL.M.
Jabatan : Direktur Jenderal Ketahanan, Perwilayahan, dan Akses Industri Internasional

Selaku atasan langsung Pihak Pertama, selanjutnya disebut **Pihak Kedua**

Pihak Pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah sebagaimana yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak Kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Jakarta, 21 September 2021

PIHAK KEDUA

EKO S. A. CAHYANTO, S.H., LL.M.

PIHAK PERTAMA

JONNI AFRIZON, S.E, M.M

LAMPIRAN

FORMULIR PERJANJIAN KINERJA

SEKRETARIAT DIREKTORAT JENDERAL KETAHANAN, PERWILAYAHAN, DAN AKSES INDUSTRI INTERNASIONAL

Unit Organisasi Eselon II : Sekretariat Direktorat Jenderal Ketahanan, Perwilayahan, dan Akses Industri Internasional

Tahun Anggaran : 2021

No	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja Utama (IKU)		Target	Satuan
Perspektif Stakeholder					
1.	Terwujudnya bantuan luar negeri di lingkungan Kementerian Perindustrian	1.1	Pegawai yang difasilitasi atau mendapat informasi hasil diklat luar negeri (<i>knowledge sharing</i>)	180	Orang
Perspektif Bisnis Internal					
2.	Tersedianya kebijakan terkait ketahanan dan iklim usaha, perwilayahan, dan akses industri internasional yang efektif	2.1	Peraturan perundangan yang diselesaikan	2	RPP/ RPerpres/ Rpermen
		2.2	Naskah perjanjian internasional yang diberikan pertimbangan hukum	8	Perjanjian/ Kesepakatan
3.	Tersedianya informasi terkait ketahanan dan iklim usaha, perwilayahan, dan akses industri internasional	3.1	Rekomendasi <i>Industrial & Market Intelligent</i>	3	Rekomendasi
		3.2	Media informasi dan promosi bidang ketahanan, perwilayahan dan pengembangan akses industri internasional	2	Paket media informasi dan promosi
Perspektif Pembelajaran Organisasi					
4.	Terwujudnya birokrasi Ditjen KPAII yang efektif, efisien, dan berorientasi pada layanan prima	4.1	Nilai SAKIP Setditjen KPAII	81	Nilai

Jumlah anggaran tahun 2021 adalah sebesar Rp. **45.943.000.000,-** (Empat puluh lima miliar sembilan ratus empat puluh tiga juta rupiah), dengan nama kegiatan, yaitu: Pengelolaan Manajemen Kesekretariatan Bidang Ketahanan, Perwilayahan dan Akses Industri Internasional.

Jakarta, 21 September 2021

DIREKTUR JENDERAL KETAHANAN,
PERWILAYAHAN, DAN AKSES INDUSTRI
INTERNASIONAL



EKO S. A. CAHYANTO, S.H., LL.M.

SEKRETARIS DIREKTORAT JENDERAL
KETAHANAN, PERWILAYAHAN, DAN AKSES
INDUSTRI INTERNASIONAL



JONNI AFRIZON, S.E, M.M